



# LAKESIDE

## Flash News

Mayo 23

### RECORDATORIO ESCUELA DE FAMILIA: “CÓMO CORREGIR LOS COMPORTAMIENTOS INADECUADOS DE TUS HIJOS A TRAVÉS DE LA DISCIPLINA POSITIVA”.

Los beneficios de una crianza respetuosa no se limitan sólo a la educación sin violencia, sino a una mejor comunicación y una sana convivencia familiar.

El enfoque de la Disciplina Positiva pone énfasis en generar una relación saludable entre padres e hijos, en lugar de centrarse en el castigo para lograr el resultado deseable. Los principios en que se basa son:

- **Respeto mutuo.** Ni golpes, ni gritos desmedidos, ni agresiones verbales.
- **Aprende de los errores.** Enseñar las consecuencias buenas y malas de los actos; así como reflexionar sobre la circunstancia dada, no sólo a cambiar el comportamiento sin explicación alguna.
- **Consecuencias y no castigos.** Anima a enfocarse en soluciones en lugar de castigos.
- **Comunicación efectiva.** Es importante dialogar con los niños, para que entiendan la situación, la consecuencia e incluso motive a la reflexión propia de su comportamiento.
- **Alentar.** Se pone atención al esfuerzo y la mejoría, no sólo al éxito. Esto fortalece la autoestima y estimula la superación.

La próxima **Escuela de Familia** tendrá lugar el **miércoles 29 de mayo de 18:00 a 19:00 horas**, en donde compartiremos herramientas y tips sobre cómo corregir los comportamientos inadecuados de tus hijos a través de la Disciplina Positiva.

La liga para unirse a esta interesante y rica formación es la siguiente:



[CLICK HERE](#)

**¡Los esperamos!**

# LA IMPORTANCIA DE LAS COMPETENCIAS EDUCATIVAS

En la educación por competencias se genera un escenario participativo en el que los estudiantes dejan de ser meros receptores de información para convertirse en agentes activos. Son responsables de su propio aprendizaje, lo que genera una fuerte autonomía en ellos y alimenta su curiosidad. Por centrarse en el desarrollo integral, el aprendizaje basado en competencias permite a los estudiantes tomar decisiones en base a lo que ya conocen y dominan, lo que fomenta un constante desarrollo y la adquisición de conocimientos y habilidades.

En los últimos años se ha buscado cambiar el enfoque de la educación para valorar no sólo la parte académica, sino las competencias que desarrollan los alumnos y que tienen mayor importancia en el mercado laboral y en la sociedad. Se desarrollan capacidades cognitivas superiores, tal como el análisis, el pensamiento crítico, la creatividad, el juicio científico, etc. y para favorecer el desarrollo de aspectos afectivos, como valores, actitudes, habilidades interpersonales, comunicativas, de liderazgo, de compromiso, entre otras.

Nos llena de orgullo que en Lakeside hemos enfocado nuestros esfuerzos en desarrollar en los estudiantes estas competencias, las cuales han permitido a nuestros Lakesiders y exalumnos descubrir y desarrollar sus talentos.

